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苅田中出身で、現在、サッカー・アビスパ福岡 U-18
に所属する樺島勇波さん（沖学園高校 1 年）が、8 月
19 日から開催される「九州ブロック大会サッカー競技 
少年男子（ミニ国体）」に福岡県代表として出場するた
め、７月 31 日、町長に表敬訪問に訪れました。九州
の各県と競うこの大会を勝ち抜けば、10 月に開催され
る本国体への出場が決まります。樺島さんは「国体で
の優勝を目指します」と力強く意気込みを語りました。

アビスパ福岡U-18 所属の樺島さん
国体での活躍を誓う

野球のタイ王国代表チームが、9 ～ 10 月に中国で開催
される「第 19 回アジア競技大会」に向けて、7 月 31
日～ 8 月 9 日の 10 日間、西日本工業大学のおばせキャ
ンパスと野球グラウンドで事前合宿を行いました。同
チームは西工大の硬式野球部とオープン戦を戦うなど、
大会に向けてトレーニングを実施。8 月 2 日には町長
が同チームを訪れ、「体調に十分に注意して、大会でい
い成績を残してください」と激励の言葉をかけました。

野球タイ王国代表チーム
アジア大会に向けて西工大で事前合宿

前苅田町長の吉廣啓子さんが、「男女共同参画社会づく
り功労者内閣総理大臣表彰」を受賞し、7 月 12 日に町
長に報告に訪れました。この賞は、多年にわたり男女
共同参画社会づくりに功績のあった方を表彰するもの
で、吉廣さんは 6 月に首相官邸で開かれた授賞式にも
出席しました。吉廣さんは受賞について「たくさんの
方のご協力があったおかげです。女性の地位向上に少
しでも貢献できたなら嬉しいです」と話していました。

前苅田町長の吉廣啓子さん
内閣総理大臣表彰受賞を町長に報告

海上保安業務に多大な貢献
門司海上保安部から町長へ感謝状
遠田町長が 7 月 26 日、門司海上保安部の山本雅司部
長から感謝状を授与されました。遠田町長は、町長に
就任した平成 29 年 11 月から公益財団法人海上保安協
会門司支部の常任幹事を務めており、海上保安業務の
発展に多大な貢献をしたとして今回表彰を受けました。
遠田町長は「ありがとうございます。これからも海上
保安のために精一杯努めてまいります」と思いを述べ
ました。
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NPO 認可法人 全土佐犬友好連合会の田中数人本部長
が 7 月 10 日、同会が社会福祉や交通遺児のために実
施したチャリティでの募金を町に寄付してくださいま
した。このチャリティは、５月 28 日に開催された「第
91 回全国大会 北九州苅田場所（同会主催）」にあわせ
て実施されたもので、寄付金を受け取った町長は「あ
りがとうございます。大切に使わせていただきます」
と感謝の言葉を述べました。

NPO認可法人 全土佐犬友好連合会
チャリティでの募金を町に寄付

苅田町の福祉向上に多大な貢献
厚生労働大臣特別表彰を受賞
昨年 11 月に民生委員・児童委員を退任した坂本孟宣
さんと井上美代子さんが、地域の福祉向上に多大な貢
献をしたとして厚生労働大臣特別表彰を受賞し、7 月
10 日に町長から表彰状を授与されました。坂本さんは
平成 14 年から、井上さんは平成 19 年から委員を務め、
地域での住民相談などに精力的に取り組んでこられま
した。町長は「長年、町の福祉のためにご尽力いただ
きお礼申し上げます」と感謝の言葉を述べました。

「苅田港海の日」記念行事として、7 月 27 日に海事関
係物故者の慰霊祭、船舶航行安全祈願祭、記念式典が
町内各所で開催されました。三原文化会館で行われた
式典では「海事関係功労者表彰」が行われ、株式会社
みやこ産業の越智和久さん ( 写真左下３番目 ) が、苅田
港海の日協賛会会長表彰を受賞しました。受賞者挨拶
で越智さんは「今後も使命、役割を十分に認識し、責
務を果たしていきたい」と話しました。

LGBTQ をみんなで考えよう
人権講演会を開催
7 月の福岡県同和問題啓発強調月間に合わせ、町は 7
月 22 日、人権講演会を中央公民館で開催しました。講
演会には約 160 名が来場し、なんもり法律事務所弁護
士の南和行さんが「同性パートナー弁護士夫夫のカラ
フルライフ～ LGBTQ のこと、僕のこと、あなたのこと」
と題して講演。参加者からは「知らないことに心を開
くことの大切さを知りました」などの感想が寄せられ、
大変好評でした。

「苅田港海の日」記念行事を開催
海事関係功労者を表彰
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